

Les enseignants mexicains en grève ont levé le blocage des routes à Chiapas



Mexico, 9 juin, (RHC).- Les routes de l'État de Chiapas, au Mexique, bloquées depuis plusieurs semaines par des enseignants, qui exprimaient ainsi leur opposition à la réforme éducative, ont été dégagées.

Les enseignants regroupés au Syndicat National des travailleurs ont décidé de débloquent les routes.

Cependant, des membres de la dite Assemblée Populaire Municipale ont décidé de continuer à bloquer la route reliant San Cristóbal à Tuxtla Gutiérrez. Ils ont fait savoir que ce ne sont plus les enseignants qui la bloquent mais le peuple qui en a assez des réformes structurelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99482-les-enseignants-mexicains-en-greve-ont-leve-le-blocage-des-routes-a-chiapas>



Radio Habana Cuba